



COMUNICADO POR DISTURBIOS EN PUESTO DE CONTROL DE CONTRABANDO

Ante los incidentes ocurridos hoy en Pajapita San Marcos, donde **contrabandistas** de Río Suchiate **atacaron el puesto de control interinstitucional de combate al contrabando** instalado por **EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA Y LA SAT, CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA**, la Gremial de Avicultores adscrita a Cámara de Industria de Guatemala

MANIFIESTA:

1. Su irrestricto apoyo a las personas que, arriesgando sus vidas, se encuentran combatiendo actos ilícitos como el contrabando; lo cual únicamente genera evasión fiscal y pérdidas de empleo, atentando contra la salud, la seguridad y la economía de los habitantes.
2. El reconocimiento a la SAT, a las Autoridades de Gobierno y al Gobiernos de Estados Unidos de América por su labor en beneficio de velar y trabajar por el patrimonio avícola del país, fuente alimentaria primaria de nuestra patria
3. La preocupación por el contrabando que ingresa desde México, el cual amenaza y pone en riesgo el hato avícola de traspatio, pequeñas, medianas y grandes granjas, principalmente siendo una amenaza a la seguridad alimentaria de nuestro país, debido a tener enfermedades avícolas que en Guatemala no existen.
4. Repudiamos las agresiones físicas a personal de SAT y DIPAFRONT, quienes se vieron obligados a devolver el vehículo con el producto incautado.
5. Solicitamos reforzar el apoyo de la Policía Nacional Civil en estos puestos, así como que se persiga penalmente a los responsables agresores hacia el personal del operativo interinstitucional que se encontraba en el lugar.
6. Recomendamos a la población que no forme parte de actividades ilícitas, sobre todo aquellas que ponen en riesgo su vida y la de sus familias
7. Aclaremos a quienes indican que el producto nacional se vende más caro, que piense en que es imposible competir con contrabando que NO paga IVA ni ningún tipo de impuestos, mismos que contribuyen al desarrollo de nuestro país.

GUATEMALA 6 DE JUNIO, 2020